

## IULV-CA argumenta su negativa al presupuesto municipal planteado por el PP

Las cuentas para el presente ejercicio se debatirán en la sesión plenaria prevista para el próximo martes, 29 de abril

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 27 de abril de 2014 - 12:47



El grupo municipal de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía en el Consistorio prieguense votará en contra del presupuesto municipal de 2014 que se debatirá en la sesión plenaria prevista para el próximo martes.

Así lo anunciaba ayer Manuel Rodríguez, portavoz del grupo municipal de la coalición de izquierdas, en el transcurso de una rueda de prensa en la que argumentó la postura de su grupo, reconociendo el esfuerzo realizado por el PP al frente del gobierno municipal por recoger en dicho presupuesto, “alguna de las propuestas planteadas por IU, aunque no en la cuantía que nos hubiera gustado”, apuntaba Rodríguez, que a continuación afirmaba que el las cuentas municipales que presenta el PP para 2014, “consagran dos hechos para IU”.

En este sentido, el portavoz de IU hizo referencia al modelo de radio municipal planteado por el Equipo de Gobierno, “ilegal e infradotado económicamente”, de ahí que Rodríguez lo definiera como un modelo “inviabile”, anunciando que su formación opta para la radio municipal por un modelo, “de gestión directa, a través de un patronato, con lo que la radio estaría siempre bajo el control de la Corporación, para garantizar con ello las funciones básicas de un servicio público de estas características, como son la pluralidad y la participación ciudadana”, objetivos para los que, según Rodríguez, su formación plantea la contratación de, al menos, dos personas a tiempo completo, “e igualmente que no se dependiera de la publicidad, para no entrar en competencia con otra emisora privada que ya opera en nuestro municipio”

El segundo de los argumentos en los que IU basa su negativa a las cuentas presentadas por el PP para 2014 es, en palabra de Rodríguez, “la culminación de dos despidos improcedentes a los que IU se ha negado desde un principio”, en relación a la maestra y psicopedagoga del Centro de Atención Temprana, y la animadora juvenil de la Casa de la Juventud, despidos que según el portavoz de IU, “fueron declarados improcedentes tanto por la Sala de lo Social de Córdoba como por el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía”. Aún así y pese a contar con la posibilidad de su readmisión, Rodríguez apuntaba que el Equipo de Gobierno, “ha optado por pagarles la indemnización y suplir sus plazas con una trabajadora autónoma, en el caso del Centro de Atención Temprana, y por una empresa creada a tal efecto, en el caso de la Casa de la Juventud”.

Un hecho que según Rodríguez, “es la constatación de que el PP está haciendo de nuestro Ayuntamiento un precariado que nosotros no estamos dispuestos a apoyar, ni por activa ni por pasiva”, precariado del que serán cómplices, como así añadía el portavoz de IU, “aquellos grupo municipales que voten a favor o permitan que se apruebe el presupuesto con su abstención”, aprovechando la ocasión para apelar a la conciencia, tanto de PA como de PSOE, “para que no permitan y no comulguen con estas pesadas ruedas de molino”, que supondrán aceptar la precarización de la mano de obra de los trabajadores municipales o hacer un modelo de radio ilegal e inviable.

Por último, el portavoz de IU señalaba que el presupuesto municipal ronda los 17 millones de euros en el

capítulo de ingresos, “muy por debajo de lo que necesita un ayuntamiento como el de Priego”, mientras que en los gastos se incluyen inversiones, “perfectamente prescindibles, frente a otras, como el de la radio municipal, que están infradotadas económicamente”.